

# El Eco de Cartagena

Diario SEDANÍO de la Provincia del Reino de Murcia y de la Región de Ceuta

## DE PROCESIONES

Los elementos directivos de las cofradías de «marras» y «carnavales» han entrado en el periodo de su máxima actividad ante la proximidad de la Semana Santa: Traslado de tronos para proceder a su arreglo, reuniones de las distintas agrupaciones para ultimar detalles, etc., etc.

Nuestras Cofradías procesionales andan muy animadas por dar el mayor realce y lucimiento a sus respectivos cortejos de este año.

Una comisión de cofrades visitaron al señor Alcalde y al Presidente de la Unión Mercantil para agradecerles su valiosa cooperación a la celebración de nuestras hermosas procesiones.

La Cofradía Marrasa ha introducido este año, entre otras, las siguientes notables innovaciones:

El Lunes Santo en la noche se celebrará el traslado procesional del trono de la Piedad, con la mayor solemnidad, constituyendo una nueva procesión.

Saldrá de la Iglesia de Santo Domingo a las ocho en punto de la noche, recorriendo el siguiente itinerario: Mayor, P. de Prefumo, Honda, Glorieta de San Francisco (lado norte), Arco de la Caridad, Caridad, P. de Risueño, Duque, P. San Ginés, Cuatro Santos, Aire, Cañón y Mayor.

La procesión estará integrada por Guardia municipal, Guardia de Seguridad, guiones, carrozas, granaderos, Tercio de capitanes de la Piedad, con sudario y hermanos-varas de las distintas agrupaciones de la Cofradía, Comisario, Plata Mayor de la Co-representación de hermanas, mules, trono de la Piedad, clero, personas que tengan hecha promesa de ir tras la Virgen y Tercio de granaderos.

En la procesión de la mañana del Viernes Santo, la Virgen lucirá el nuevo manto azul morado donado por la bella y distinguida señorita Florita Gómez Peinado, nieta del Hermano Mayor de la Cofradía Excmo Sr. don Juan Antonio Gómez Quiles.

La agrupación de «Jesus» estrenará un tercio de capítulos de color morado, a base de túnicas de terciopelo y capas de raso con bordados en oro confeccionadas en Lorca. También estrenará nuevas barras del palio.

La agrupación de la «Agonía» lucirá nuevos capaces de raso negro y otras pequeñas reformas.

La del «Descentimiento» estrenará un sudario, bordado en el Atico de la Parísima, de gran valor y mérito artístico.

La de «San Juan» estrenará capaces de raso blanco y la música túnicas nuevas.

**Se soluciona la huelga de campesinos de Santander y se agrava la de la Hidroeléctrica en Valencia**

(Conferencia de la tarde)

### EN EL CONGRESO

Madrid.—En noche comenzó a discutirse el proyecto de Presupuestos para los tres últimos trimestres del año actual. Los socialistas y monárquicos se opusieron a su discusión y defendieron la prórroga del actual mientras se confaciona un nuevo proyecto más completo.

Ante las manifestaciones en contrario del ministro de Hacienda, comenzó a discutirse la totalidad, consumiendo un turno en contra los señores Chapaprieta y Amado.

Por no haber número suficiente de diputados, ausentados del salón los socialistas y monárquicos, no pudo prorrogarse la sesión.

Hoy continuará la discusión de los proyectos de construcciones navales, haberes del Clero y presupuestos.

### LOS CONFLICTOS SOCIALES

Valencia.—Terminada la tregua en la huelga de la Hidroeléctrica, anoche se reanudó la acción directa, estallando numerosos petardos, derrubando varios postes eólicos.

Se intentó cortar un cable de alta tensión subterráneo.

Los tranviarios no oficializan.

En el pueblo de Mont-roig que dó a obcuras el municipio.

Santander.—Después de siete horas de reunión esta madrugada quedó solucionada la huelga de los campesinos.

No habrá represalias contra los huelguistas.

Cuando vaya a implantarse la tasa de la leche, se anunciará con 20 días de antelación.

Barcelona.—Se reunieron los obreros y empleados del frente único del ramo de la fuerza para conocer las bases acordadas las cuales fueron leídas atentamente.

Después se acordó entrar al trabajo.

Los patronos y obreros de la Compañía de ferrocarriles catalanes celebraron una reunión.

Esta mañana Volván se reunió con los miembros de la comisión general. La impresión que se tiene del conflicto es optimista.

El consejero de Gobernación confirmó su optimismo en una solución rápida pues las negociaciones van por buen camino.

**Se soluciona la huelga de campesinos de Santander y se agrava la de la Hidroeléctrica en Valencia**

(Conferencia de la tarde)

### EL ATRACO DEL DÍA

Guscho.—En las oficinas de Telégrafos se hallaba el jefe Felipe Vizcarra cuando se presentaron dos pistoleros.

El jefe recibió un golpe en la cabeza y fue arrojado al suelo, donde le ataron los pies y la mano.

Entonces los atracadores se apoderaron de 8.000 pesetas, llevándose.

### Otras noticias

Málaga.—Un desconocido efectuó cuatro tiros contra dos policías, sin hacer blanco. Estos repelieron la agresión, persiguiendo al malhechor, el cual huyó.

Zaragoza.—De madrugada temprano el consejo de guerra contra el sargento Lucidio Fernández acusado de matar al brigada Jesús Lafuente.

El Fiscal ha pedido la pena de muerte. El defensor señor Aranzaz solicitó la pena de 6 años. Se gana parece el tribunal lo condenará a cadena perpetua.

Coruña.—Ha sido asaltada la casa rectoral del pueblo de Carbo.

El pá roco luchó contra dos ladrones, resultando herido grave.

Ante los gritos del sacerdote acudió el vecindario. Los ladrones huyeron.

Almería.—Han sido detenidos 17 individuos, autores e inducidos del incendio de la iglesia de Adra, los cuales están convictos y confesos de su delito. Pertenecen a la Juventud Libertaria.

Fuerzas de la Benemérita y de Asalto hicieron un registro en dicho local descubriendo un depósito de explosivos.

Se sabe que algunos intervinieron en la fabricación de aceites y participaron después en el incendio del templo.

El gobernador dice que los desmanes cometidos en Adra se deben al estado anárquico que subsiste por la tolerancia de las autoridades municipales.

Ha destituido el Ayuntamiento y nombrado una comisión general.

Vigo.—Reina un fuerte temor, teniendo muchos barcos de arribada fondeados.

Gijón.—Persiste el fuerte temor que posee en peligro las embarcaciones.

En el puerto de Mazarrón entró a partir de 2.300 pesetas por el gen del Océano.

Barcelona.—La fábrica de pastas de Margarita Querell en la calle de Llach estalló un petardo causando destrozos y mucha alarma.

— Ha sido procedido el guardia de Asalto Juan Villate que intentó asesinar a su novia y contó después suicidarse intentando.

## SUCESOS

### ROBO EN UN ESTANCO

Esta madrugada unos desconocidos robaron en el estanco de la plaza de San Sebastián propiedad de don José Font, llevándose tabaco, habano valorado en unos 2.500 pesetas, collar de Oro de 50,25 y 15 centímetros por valor de 150 pesetas y además 150 pesetas en metallico que había en el cajón del mostrador. Para envolver el daño el género, se llevaron dos bártulos de dibujos que habían dejado por dentro.

Los cacos intentaron abrir la caja de caudales existente en el pequeño local del estanco, tratando de violentar la puerta con una plancha, observándose señales de violencia en uno de sus extremos.

Para penetrar en el establecimiento los ladrones, doraron la llave de hierro del candado del cierzo metálico de la puerta de la calle.

El suceso ha sido motivo de los comentarios del día, por el lugar tan céntrico en que se ha cometido el robo sin que los señores ni nadie hayan observado el más mínimo detalle, siendo así que los individuos que lo han cometido deben estar enterados en la operación.

Además, en el caso de que ya recientemente intentaran robar en ese mismo establecimiento el cajero del mismo se lamenta con mayor motivo de la falta de vigilancia de que se ha ado a la gente.

La policía realizó pruebas para dar con los autores del robo.

Malagueño da una orden de que la madrugada fue hallado en la playa del Puerto en el agua muerto por la Lira el cadáver de un hombre que era devorado y con la cabeza destrozada.

Se supone que el del pescador que se produjo hace un mes desapareció el 15 de febrero cuando intentaba pescar y salvó a pago de apañar de naufragar la barca en que iba.

### Especiales

Programa para este viernes, se celebra la inauguración del espectáculo, sólo informar al público.

Teatro Circo.—Cine sonoro. Hoy. Despudismo. Integrado y «Por el de echo y el honor» por el caballista K. n. Maynard (estreno).

Teatro Principal.—Cine sonoro. Hoy. «Es esto amo?» comedia musical, por Ma y Brian (último día).

Cine Sport.—Programa sonoro. Hoy y mañana «El asesino, el báculo» (tragédia y misterio) estreno.

ABRIL  
16  
LUNES

Inauguración  
de los  
almacenes de todos

La Virgen  
de la Caridad

(Nombre Registrado)

Propietario:

JUAN MARIA LOPEZ BURGOS

(Sustituto de Blas Burgos)

Durante, 2 Teléfono 1913

Precio fijo.

Venta al contado.

Precios baratísimos